



すぎ七

杉並区立杉並第七小学校
校長 齋藤 瑞穂
TEL 3392-6328
FAX 3393-7536

令和元年 7月 1日 No. 501

90周年記念運動会

副校長 菅野 至

6月8日（土）杉並第七小学校、90周年記念運動会が開催されました。

前日の午後は大雨。会場準備は十分にできないまま終えることになりました。しかし、天気予報をチェックしながら、体育主任を中心に様々な場合を想定し、当日朝からでも即対応できるように職員間で共通理解をはかり、できる限りの体制を作つて次の日に備えました。当日の朝。雨は上がり、なんと午後には気持ちのよい晴れ間も出てきて、まさに運動会日和の中 90周年記念の運動会を行うことができました。

子供たちは、保護者の方々、地域の方々の温かい応援のもと、これまでの練習の成果を思う存分に発揮しました。校庭に、たくさんの笑顔と、がんばってやり切った満足感があふれ、すばらしい一日になりました。

今回、開催が厳しそうな天候の中でも、学校側として様々な場面を想定し、準備をして無事開催できることは、とても大きな成果だと考えております。実際には、ほとんど必要ななかった事もありましたが、職員間でしっかりと共通の認識をもち、意識をもって進めることができました。この姿勢は普段の授業づくりや児童への日々の指導に

必ずつながるものと考えます。

また、保護者の方々、地域の方々の御協力がなければ予定通り開催することが難しかったのも事実です。当日の朝、PTA、おやじの会をはじめとする多くの方に集まつていただき、残りの準備もスムーズに短時間で行うことができました。改めて、様々な方々の御協力があつて日々の学校生活が支えられていることを実感いたしました。

保護者、地域の皆様にこの場を借りて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

さて、7月13日、14日は杉七盆踊りが開催されます。13日の土曜授業を含め、2日間の開催となります。この「盆踊り」も、杉七小の子供たちがとても楽しみにしている行事の一つになります。多くの地域の方の御協力のもと、たくさんの笑顔あふれる二日間となることでしょう。

保護者の皆様、
地域の皆様、今後
ともどうぞよろしく
お願ひいたします。

90周年の記念に
テントも寄付して
いただきました。



90周年をむかえて

90周年記念Tシャツが販売開始となりました。Tシャツの背中側には、「杉七どん」がデザインされています。

実は、6月8日の運動会では、教職員は黒、おやじの会の皆さんは緑色、PTA本部役員の皆さんは水色の記念Tシャツをお揃いで着ていました。

皆で同じ衣装を着ると、自然と気持ちもそろい、盛り上がるんですね。

